

Strasbourg, le 12 avril 2024

Secteur du pont des Frères Matthis : des travaux d'aménagement jusqu'en septembre

Des travaux d'aménagement vont avoir lieu dans le secteur de la rue et du pont des Frères Matthis pendant plusieurs semaines à compter de la mi-avril jusqu'à la rentrée 2024. Cette opération consiste à **créer des aménagements cyclables sur le pont des Frères Matthis**, afin de relier la gare centrale et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (HUS) et également de proposer un itinéraire alternatif aux déplacements cyclables entre le centre-ville et les quartiers de Koenigshoffen et de la Montagne-Verte.

Dans la continuité des travaux d'étanchéité de l'ouvrage entrepris dès octobre 2023, d'autres interventions vont avoir lieu sur l'ouvrage dont la rénovation complète de l'éclairage public.

Les travaux se dérouleront en deux phases :

- Des travaux préalables à partir du **lundi 15 avril 2024 au niveau des rues de Molsheim et Hirn**,
- Les travaux du pont Matthis à partir **du 13 mai**.

Des déviations seront mises en place pour assurer la continuité de la circulation :

- Déviation de la circulation générale par le boulevard de Lyon et la rue Koeberlé,
- Déviation de la ligne 10 par la rue Humann, la rue de Saales, le quai Marc Bloch, la rue de Molsheim et la rue d'Obernai.

Plus d'informations sur les actualités du chantier et les déviations à venir sur <https://www.strasbourg.eu/>

